

KLIK PUBLIK

RSUD Buol Hadiri Rakernas Program Transformasi Kesehatan se-Indonesia di Jakarta

Rahmat Salakea - BUOL.KLIKPublik.COM

Apr 29, 2024 - 20:54



BUOL-Manajemen Rumah Sakit Mokoyurli Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) menghadiri Rapat Kerja Nasional(Rakernas) seluruh Indonesia tahun 2024 berdasarkan surat nomor PR.03.01./A/1974/2024.8 April 2024 bertempat di Nusantara Hall - ICE BSD.JI. BSD Grand Boulevard No.1, Tangerang Selasa sampai dengan Jumat 23-26 April 2024 Transformasi kesehatan merupakan strategi penting dalam pembangunan kesehatan untuk mencapai visi Indonesia Emas 2045. Untuk itu, perlu dilakukan

harmonisasi dan kolaborasi bersama semua komponen bangsa melibatkan pemerintah pusat dan pemerintah daerah serta lintas sektor terkait melalui Rapat Kerja Kesehatan Nasional Tahun 2024 dengan tema “Melesat Menuju Indonesia Emas”.

Sejalan dengan visi Presiden dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional

(RPJMN) 2020-2024 untuk mewujudkan masyarakat yang sehat, produktif, mandiri, dan berkeadilan. Kementerian Kesehatan Republik Indonesia berupaya melaksanakan visi tersebut melalui

Pelaksanaan program-program di sektor kesehatan. Penyusunan dan pelaksanaan program kegiatan Kemenkes ditujukan untuk mencapai lima luaran RPJMN bidang kesehatan yang meliputi: 1) peningkatan kesehatan ibu, anak, keluarga berencana dan kesehatan reproduksi, 2) percepatan perbaikan gizi masyarakat, 3) perbaikan sistem pengendalian penyakit, 4) gerakan Masyarakat Hidup Sehat, dan 5) penguatan sistem kesehatan.

Dalam mendukung kebijakan tersebut di atas, salah satu upaya yang dilakukan Kemenkes adalah melaksanakan transformasi sektor kesehatan.

Transformasi bertujuan untuk akselerasi

pencapaian sasaran prioritas program transformasi nasional bidang kesehatan di 6 (enam) pilar yang terdiri dari: transformasi layanan primer, transformasi layanan rujukan, transformasi sistem ketahanan

kesehatan, transformasi pembiayaan kesehatan, transformasi sumber daya manusia kesehatan, dan transformasi digital dan teknologi kesehatan. Keenam kategori pilar utama ini yang akan menjadi arah prioritas Kemenkes RI dalam melaksanakan transformasi

Tahun 2024 merupakan tahun terakhir dari pelaksanaan Rencana Strategis (Renstra) dan

Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2020-2024. Pada saat yang bersamaan, RPJMN 2020-2024 juga merupakan tahapan terakhir dari Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) 2005-2025.

Berkenaan dengan hal tersebut, maka diperlukan suatu forum Rapat Kerja Kesehatan Nasional 2024 yang melibatkan peserta pusat dan daerah untuk optimalisasi dan akselerasi hasil kerja dalam pelaksanaan program pembangunan kesehatan. Tahun ini pelaksanaan Rakerkesnas akan mengusung tema: “Melesat Menuju Indonesia Emas”.

Secara umum pelaksanaan Rakerkesnas ini bertujuan mengevaluasi sejumlah capaian kinerja 2023 sekaligus merumuskan sejumlah langkah strategis untuk mencapai target kinerja 2024 dimana tahun 2024 merupakan tahun terakhir periode Renstra 2020-2024, serta sebagai forum komunikasi terbuka antara pemerintah pusat dan daerah dalam rangka pencapaian program transformasi kesehatan.***